



Trump Turnberry: Resor Mewah Bergengsi dengan Lima Bintang Forbes Travel Guide

Description

Trump Turnberry: Resort Mewah Satu-satunya di Inggris

Trump Turnberry adalah satu-satunya resor di Inggris yang menerima rating lima bintang dari FTG, sebuah sistem penilaian global untuk hotel mewah, restoran, spa, dan perjalanan kapal pesiar. Hotel lain di Skotlandia yang terkenal di panduan tahun ini termasuk Balmoral, yang menerima lima bintang, dan Gleneagles Hotel, yang menerima empat bintang.

Panduan Forbes Travel menyoroti pemandangan spektakuler Trump Turnberry, lapangan golf King Robert the Bruce, dan tempat pribadi di sekitar hotel untuk membaca dan bersantai, ditambah dengan keramahan masyarakat Skotlandia yang luar biasa yang disajikan oleh tim resor.

Inspektur incognito Forbes melakukan pemeriksaan di hotel, kapal pesiar, spa, dan restoran mewah di seluruh dunia. Mereka menguji sekitar 900 standar yang tepat, seperti apakah sebuah kamar didesain untuk meningkatkan kualitas tidur atau apakah pilihan makanan dan minuman mendukung kesejahteraan tamu.

Ralph Porciani, manajer umum Trump Turnberry, mengatakan: “Pengakuan bergengsi ini mencerminkan komitmen kami yang teguh untuk menyediakan kemewahan tak tertandingi dan pelayanan yang luar biasa kepada tamu kami.”

“Unit ini merupakan bukti kesetiaan dan kerja keras seluruh tim kami.” Ia menambahkan, “Kami akan terus meningkatkan resor kami dan memastikan bahwa setiap kunjungan ke Trump Turnberry benar-benar tak terlupakan.”

Marc Crothall, CEO Aliansi Pariwisata Skotlandia, menambahkan, “Mencapai pengakuan ini dan menjadi satu-satunya resor Forbes Five-Star di Inggris bukan hanya hal yang hebat bagi semua tim di Turnberry, tetapi juga untuk Ayrshire dan Skotlandia.”

“Ini mencerminkan investasi yang dilakukan di hotel, fasilitas golf dan rekreasi, dan yang terpenting, seluruh tim di Trump Turnberry, yang secara konsisten memberikan pengalaman keramahan

Skotlandia yang luar biasa.”

Ringkasan

Trump Turnberry adalah satu-satunya resor di Inggris yang menerima rating Five-Star dari FTG, sebuah sistem peringkat global untuk hotel mewah, restoran, spa, dan kapal pesiar. Resor ini menawarkan pemandangan spektakuler, lapangan golf King Robert the Bruce, dan tempat-tempat pribadi untuk membaca dan bersantai. Pengunjung disarankan untuk menikmati teh sore di Grand Tea Lounge dan Bar serta pijat isyga di Spa at Turnberry. Inspektur Forbes Travel Guide menyamar sebagai tamu biasa untuk menguji 900 standar, seperti kualitas tidur dan pilihan makanan dan minuman. Bagaimana pendapat Anda tentang penghargaan ini? Apakah Anda pernah mengunjungi Trump Turnberry atau ingin mengunjunginya? Bagikan pengalaman dan pendapat Anda di bagian komentar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark